
CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CMAE
ATA 108ª REUNIÃO

Ata da 108ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar
no dia 26 de fevereiro (vinte e seis) de 2015, na UME Leonor Mendes de Barros. A
reunião  foi  uma  explanação  bem  completa  de  como  são  feitos  os  cardápios  da
Alimentação  Escolar,  pela  Coordenadora  da  Merenda  Escolar  Srª  Sofia  Bonna
Boschetti Barbosa. Iniciou falando sobre as escolas atendidas, horários das refeições,
quantas  refeições  são  servidas  por  tipo  de  ensino,  tipo  de  verbas,  per  capta  por
criança. Deu continuidade falando sobre a resolução n° 26 do FNDE que estipula as
necessidades nutricionais que devem ser atendidas através dos cardápios e, também
os alimentos que são proibidos. Aproveitou para falar sobre a Agricultura Familiar e as
dificuldades para aquisição destes gêneros. Algumas modificações em vista para o
cardápio  eram  a  farinha  de  aveia,  o  amido  de  milho  e  ervas  diferenciadas  de
temperos. Nesse momento a Srª Carla Freitag lembrou da importância dos projetos de
horta escolar para aproximar as crianças dessa realidade e também para aproveitar
os gêneros na merenda escolar. Alguns gêneros diferentes adquiridos em 2014 foram
o suco de uva integral,  arroz orgânico e bebida láctea achocolatado individual.  Já
estão sendo cotados orçamentos para macarrão integral rico em proteína para 2015.
Em março terá a “Semana da Cultura Caiçara” em Santos e a coordenadoria está
verificando as possibilidades de colocar um prato típico no cardápio nessa semana.
Nada mais a declarar encerra-se a ata.
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